



あまごい森

令和7年3月3日(月)

文責 校長 國仲 貴光

【学校教育目標】・よりよく考え 進んで学習する子 ・心豊かで 思いやりのある子 ・体をきたえ 最後までやりぬく子 第9号

令和6年度 一年間のご支援・ご協力ありがとうございました



3学期がスタートしてあっという間に2ヶ月が過ぎ、いよいよ3月。先週末には「6年生を送る会」が行われ、全児童が参加する学校行事も卒業式、修了式など、儀式的行事を残すのみとなりました。

各学級では学習・生活面の一年の振り返りが行われ、学校全体では6年生から後輩たちへ委員会活動の引継ぎが行われるなど、次年度に向けた準備も進められています。

日々の授業や仲間たちとの関わりの中で「知」・「徳」・「体」の大きな成長を遂げた子どもたち。保護者の皆様には、学校生活のサポート、教育活動へのご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今年度の登校日も残りわずかですが、子どもたちが希望に満ちた進学・進級に向かえるよう、一年の締めくくりを行って参ります。ご家庭での励ましのお声かけも宜しくお願いいたします。



『雛飾り(S54寄贈)』本校図書館

*** 校内持久走大会 応援ありがとうございました ***

2月20日(木)には校内持久走大会が行われました。体育の授業や休み時間などを利用して練習に取り組んできた子どもたち。本番はその成果を発揮して見事な力走を見せてくれました。運動場やコース沿いにはたくさんの保護者の姿。子どもたちを後押しするご声援、安全管理や伴走のご協力もいただきました。ありがとうございました。各レースで1位となった児童を紹介します。

| | | | |
|------|----|----|----|
| 1年女子 | 1位 | 伊元 | 陽海 |
| 男子 | 1位 | 久高 | 蓮海 |
| 2年女子 | 1位 | 比嘉 | そよ |
| 男子 | 1位 | 友寄 | 嘉仁 |
| 3年女子 | 1位 | 親川 | 結桜 |
| 男子 | 1位 | 久高 | 璃海 |

| | | | |
|------|----|----|-----|
| 4年女子 | 1位 | 金城 | 琴 |
| 男子 | 1位 | 久高 | 瑠海 |
| 5年女子 | 1位 | 久高 | 愛衣海 |
| 男子 | 1位 | 島袋 | 弘士 |
| 6年女子 | 1位 | 高嶺 | 夢乃 |
| 男子 | 1位 | 福地 | 映絢 |

感謝の気持ちを伝えよう

2月19日(水)には日頃お世話になっているボランティアの皆様20名をお招きして感謝の会「ありがとう集会」を行いました。

児童からは牛乳パックを利用して育ててきた「お葱」のプレゼント、児童を代表して6年生の石川心新さんが日頃お世話になっていることへの感謝の気持ちを伝えました。

本校の教育活動は朝の立哨やマイクロバスの送迎、学習ボランティアなど、多くの方々のご協力に支えられています。

ボランティアの皆様の献身的な取り組みに負けないよう、本校教育活動のさらなる充実に努めて参ります。



6年生のみなさん ありがとう

2月28日(金)にはこれまで学校のリーダーとして頑張ってきた6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」が行われました。各学年から心のこもったメッセージやダンス、それに合わせて6年生と一緒に踊りだす場面もありました。後輩たちに慕われるノリのいい6年生たち。残りわずかとなった小学校生活を大切に、最後まで後輩たちのお手本となる、あこがれの存在でいてください。

一年間の「読み聞かせ」に感謝

毎週火曜の朝に行われている「さざなみ委員会」の読み聞かせも来週までとなりました。5月からスタートした各学級での読み聞かせに関わってくださった保護者やボランティアは延べ200名。小さな赤ちゃんを抱っこして来校して下さるお母さん。読み聞かせを終えて足早に仕事へ向かうお父さんなど、忙しい中多くの皆様にご協力をいただきました。一年間のすてきな読み聞かせ、ありがとうございました。

新リーダーへバトンタッチ

2月中旬に「委員会引継ぎ式」が行われ、各委員会が新体制で動き始めています。特にやる気を見せているのが、初めて委員会活動に関わる4年生の皆さん。登校時からやる気満々、先輩たちから仕事を教わりながら、自分の役割を果たそうと一生懸命頑張っています。6年生からのバトンを受け継ぎ、4月から高学年となる皆さん。よりよい学校生活にするためにリーダーシップを発揮し、大いに活躍してくれることを期待しています。

